
Die Verwaltung wird beauftragt die erreichten Verbrauchswerte laut dem Energiebericht (für 
CO²-Äquivalente) der letzten Jahre mit den Referenzwerten aus dem gemeindlichen 
Klimaschutzkonzept 2010 abzugleichen und die Ergebnisse dem Ausschuss zur Kenntnis zu 
geben.  
 
Die FDP-Fraktion beantragt, die Gründe darzustellen woraus sich die erhöhten Verbräuche 
folgender Anlagen bzw. Gebäude ergeben: 
 

 siehe Seite 67 der Ausschussvorlage: Stromverbrauch Sportplatz Buschhoven / 
Morenhoven und Turnhalle Buschhoven 

 siehe Seite 64 und 68 der Ausschussvorlage: Heizkosten Sportlerheim Odendorf 

 siehe Seite 76 der Ausschussvorlage: Heizkosten Dorfhaus Ollheim 
 


